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吳伯雄子落選國民黨中常委
受保障名額影響 被擠出32席名單

「勝立連線」登場 柯文哲稱別靠包裝
香港文匯報訊 據台海網報道，在野台北市長參選人柯文哲昨

日一早出席公益騎遊活動，從大稻程碼頭出發前往社子島。對
手連勝文將首次與新北市長朱立倫「連線」，柯文哲表示，
「自己不行，找別人拉抬還是很麻煩」，重點是靠品牌而非包
裝。
「勝立連線」下午登場，柯文哲指出，候選人本身才是最重

要，「自己不行，找別人拉抬還是很麻煩」，朱立倫又不能替
連當市長，柯文哲形容就像產品品牌要夠好，不是只靠包裝，
甚至還借殼上市。
台北市長兩邊陣營最近一周猛打政見牌，是否有先掌握對手

資訊？柯文哲笑說，「怎麼不問他們先掌握我的」，台北市民
最關心的就是食衣住行，因此政見內容也脫不了相似範圍。

台青年赴大陸工作意願高
香港文匯報訊 據台灣《聯合報》昨日刊載最新調查顯示，台

灣18歲至22歲的年輕族群中，有五成表示有意赴大陸工作，為
各年齡段之最。中國國民黨主席馬英九當日就此表示，很欣慰
台灣青年一代比他這一代更開放，更願意接受挑戰。
《聯合報》的這項調查發現，台灣18歲至22歲人群有意赴大

陸工作者佔比為50％，23歲至29歲人群中有意者佔比為46％，
30歲至39歲人群中有意者佔比為42％，40歲至49歲人群中有
意者佔比為37％。據了解，該調查於7月4日至12日晚間進
行，抽樣誤差在正負2.0個百分點以內。
馬英九昨日出席國民黨青年團舉辦的相關活動時談及了上述

調查。他還表示，大陸是世界第二大經濟體，不可能視若無睹
或置之不理。面對兩岸關係，台灣當局要做的是追求機會極大
化與風險極小化，運用智慧將不利因素變成有利因素。

陳德銘：監督條例關係兩岸協議

「九合一」選舉 蔡英文鎖定北台灣
香港文匯報訊 據台海網報道，11月29日舉行的「九合一」

選舉即將在9月1日起至5日展開登記，選戰正式起跑。民進黨主
席蔡英文重點鎖定北台灣，將陪同新北市參選人游錫堃、桃園市
長參選人鄭文燦及基隆市長參選人林右昌登記並拉抬聲勢。
黨務幹部透露，黨主席蔡英文將在2日上午陪桃園市長參選人

鄭文燦一起去登記，下午轉往基隆陪林右昌登記；3日上午親赴
新北市為游錫堃競選總部發表演說，誓言力挺游錫堃。蔡英文是
游錫堃與鄭文燦的競選總部主委，除黨魁身份的輔選之外，當然
要多盡一分心力。
游錫堃辦公室主任孟義超受訪時指出，蔡英文主席已允諾要

陪同游錫堃
及新北市36
位市議員一
起登記，同
時一起搭類
似「大聯盟
出賽的大巴
士」一起到
新北市選委
會登記。 ■蔡英文（左3）昨日到台中市助選。 中央社

國民黨主席馬英九、第一副主席
吳敦義一早就到台北市議會黨

團投票。國民黨中常委選舉30日下
午2時投票結束，開票作業近5時左
右完成，由選監委員召集人許水德宣
佈當選人名單，副召集人林澄枝陪
同。

尋求連任意外失利
現任中常委共有28人登記，27人
順利連任，其中「立委」黃昭順獲得
1022票，再度蟬聯最高票，也是唯
一得票破千的中常委。此外「立法
院」系統現任5席「立委」全選上，
除黃昭順外，楊瓊瓔、呂學樟、徐欣
瑩及張嘉郡全數連任。其他依序為第
七名楊瓊瓔732票、第十五名徐欣瑩
689票、第二十名呂學樟543票、第
三十二名張嘉郡168票。吳志剛得票
數386票，得票數排名第29名，但
因青年、少數民族等保障名額，被擠

出32名當選名單之外，意外失利。
今年新加入登記參選的11人中，只
有4人當選，分別是柯貞竹、黃志雄、
李嘉峰、戴錦花；甫卸任的青工總會
長曾文培轉戰選任中常委，順利以470
票當選。
根據國民黨黨章規定，中常委共

39席，其中32席為選任中常委，由
全體黨代表票選；另外7席為指定中
常委，包括主席指定國民黨籍政務官
5人、國民黨青年團總團長及國民黨
青年工作總會總會長。
去年國民黨全代會通過修改，將

中常委任期延長為2年，不過要等到
明年才會實施，因此本屆選出的中常
委任期仍維持1年。
國民黨第六屆青年工作總會總會

長選舉結果也出爐，由青工總會副總
會長侯佳齡當選總會長；新任的國民
黨青年團總團長，則將在9月12日確
定。

香港文匯報訊 綜合報道，中國國民黨昨日舉行第十九屆第

二任中央常務委員選舉，票選出32席選任中常委。國民黨榮

譽主席吳伯雄之子、現任台北市議員吳志剛，因保障名額規定

遭擠下落選，成為唯一尋求連任失利的選任中常委。

香港文匯報訊 據中央社報道，大陸海協兩岸
關係協會會長陳德銘昨天表示，兩岸兩會互設
辦事機構有突破，但關鍵要看台灣的兩岸協議
監督條例。
海峽交流基金會董事長林中森昨天在江蘇淮
安參加第9屆台商論壇，他在論壇前與陳德銘在
白鷺湖山莊舉行會見。
陳德銘會後被問到張顯耀涉密案時稱，「若
幾十年後回來看，真是很小很小的事情」，不
要因為其他事情影響兩岸共同的大格局，要非
常堅信雙方做的是歷史必然與潮流之事、是對
兩岸民眾有利有好處的事。
陳德銘指出，兩會互設辦事機構目前在他看
來「有些大突破」，但仍要看台灣的兩岸協議

監督條例如何通過；雙方在會見時也就哪些協
議能夠通過有些討論，「若不能通過，對協商
效果與兩會績效會有些影響」。

兩岸有些領域交流不夠
陳德銘說，目前看來，環保與飛航安全協議

應該能在下一次兩會會談前完成協商，避雙重
課稅協議則要看財政部的想法。
此外，他表示目前兩岸有些領域的交流溝通

不夠，如生技、醫保、養老、青年學生方面，
希望日後傾聽台灣民意，擴大交流。
兩岸曾多次針對兩岸兩會互設辦事處議題進

行溝通，並對兩會互設辦的協議文本及相關內
容交換意見。

台北市立動物園表示，大貓熊「團團」和「圓
圓」昨日慶祝滿10歲生日，「圓圓」首次和女兒
「圓仔」慶生，一同大啖生日蛋糕。 ■中央社

圓圓圓仔分蛋糕

■吳志剛因保障名額規定落選中常委。 網上圖片

■房多多向30多名地產公司和代理商頒發合作牌。
董新凱攝

中航工業千億建主題公園
香港文匯報訊（記者王辛鵬、馬晶晶烏魯木

齊報道）新疆國際博覽事務局日前召開第四屆
中國-亞歐博覽會（以下簡稱亞博會）首場新聞
發佈會。本屆亞博會以「開放合作共建絲綢之
路經濟帶」為主題，設置了國際及港澳台展
區、投資合作展區、高新技術及服務貿易展
區、商品貿易展區等四大展區，總展覽面積8.9
萬平米。
截至8月25日，已經確認60個國家（地區）

參會，其中48個國家（地區）及全國33個省區
市和計劃單列市、新疆生產建設兵團、新疆14
個地州市及4家行業協會共1,201家企業參展，
全部3,807個展位目前已認購一空。

44境外部長級高官參加論壇
據介紹，本屆亞博會參會嘉賓規格高，將有

44名境外部長級高官參加論壇活動。聯合國開
發計劃署、聯合國工業發展組織、上海合作組
織、亞洲開發銀行、國際道路運輸聯盟等5個
國際組織也確認參會。同時，亞歐國家32個城
市的市長確認參加將於9月4日-6日在烏魯木齊
舉辦的第九屆絲綢之路市場論壇暨2014年絲綢
之路經濟帶城市合作發展論壇。
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香港文匯報訊（記者 黃殿晶 珠海報道）日前在海南海口
舉行的第十屆中國國際會展文化節（以下簡稱「會展文化
節」）上，珠海市舉行「藍色珠海會展新城」會展專場推介
會並舉行了亞洲通航展、珠海遊艇展、海洋科技展等系列展
會落戶珠海的簽約活動。
今年以來，珠海會展業軟硬件雙重升級，珠海市會展局自

去年成立以來，積極履行統籌全市會展業發展，指導、協調
和服務會展活動的職責，在制定會展規劃、健全政策體系、
協調服務、招商招展、宣傳推廣、交流合作等方面發揮重要
作用，並着手抓緊編製出台《珠海市會展活動管理辦法（暫
行）》、《珠海市會展業扶持資金使用管理暫行辦法》、
《珠海市重點展會和成長型展會認定辦法》等若干個相關政
策法規，致力於為會展企業提供精細化、專業化、人性化的
「一站式」服務。

三大國際展會落戶珠海

據透露，每個航空主題公園大約佔
地5,000畝。首個項目預計將落戶

在大型運輸機的誕生地—陝西西安閻
良，擬在2017年建成對外開放。目
前，中航工業前期已經與陝西、四川、
江蘇、廣東等省份進行接觸，就航空主
題公園的投資事項進行溝通。這一項目
的運作將採取完全市場化形式，並準備
上市。

航空製造業結合文化創意
中航工業董事長林左鳴表示，目前中

國經濟正面臨由投資帶動型向消費拉動
型轉變，將來在休閒娛樂領域會有很大
的市場空間。為此，中航工業將實體經
濟與廣義虛擬經濟相結合、將科技與
文化、藝術相結合，將航空製造業優
勢與文化創意相結合，超前佈局，跨
界謀劃，努力推進航空與人類生活方
式的深度融合，歷時數年研發了航空大
世界這一大型綜合航空主題公園項目。

涵蓋多個功能區六大板塊
中航工業方面表示，航空主題公園將

涵蓋航空博覽、科技探索、模擬體驗、
主題教育、航空培訓、兒童樂園、創意
工廠、飛行廣場、主題商業等多個功能
區。主題公園以航空文化為基底，以科
技、創新、創意為翅膀，形成以航空科

技、航空文化、航空遊樂為核心的三大
航空主題，將包括航空展示平台、航空
創意平台、航空主題樂園、航空特色秀
場、航空工業旅遊、航空休閒度假六大
板塊。

香港文匯報訊（記者劉凝哲北京報道）中國航空工業集團公司

(中航工業)日前在北京宣佈，正式啟動大型主題公園「航空大世

界」項目。這將是全球首個以航空為特色的大型綜合主題公園，意

味着中航工業這一特大型央企大舉進軍文化旅遊產業。中航工業計

劃在內地佈局5至6個航空大世界項目，每個項目投資200多億元

（人民幣，下同），總計投資將達1,000億至1,200多億元。

香港文匯報訊（記者董新凱通訊員王傑深圳報道）今年
以來全國樓市低迷，量價齊齊步入下行通道，這也促使地產
商引入新的營銷手段，於是房地產電商業務得以快速推動，
地產業電商平台房多多近日舉行發佈會，宣佈公司運營模式
的重大轉變和B輪8,000萬美金的成功融資。

打造地產業「阿里巴巴」
此次發佈會房多多以「真電商大平台新賽道」為標題，昭

示企業的發展方向。房多多創始人段毅表示，公司的目標是
打造地產業的「阿里巴巴」，將由垂直電商模式轉向打造
地產業超級O2O大平台模式，因此未來這個平台逐步向買
房方、賣房方、代理公司和經紀人等免費開放，為整個地產
行業產業鏈條上的各方提供資源、技術和服務，讓買房的人
可以在網上直接預約看房，賣房的人可以在網上找到精準客
戶。據悉首批開放濟南、南昌、青島、長沙、鄭州等五個城
市。

已與五萬經紀門店合作
經過兩年多積累，房多多已與全國五千家經紀公司的五萬家

經紀門店、五十萬個經紀人達成合作，此前運作項目超過五百
個，交易額破千億，這為企業經營模式的轉型打下良好基礎。
房多多聯合創始人曾煦認為未來移動互聯網將取代PC互聯
網，因此公司開發的重點是基於移動互聯網的O2O平台，平
台上的房源信息保證真實有效也是一大特點。
就在發佈會召開前一個月，房多多完成B輪8,000萬美金的
融資。房多多負責人表示，B輪融到的資金將用於公司規模
的擴張和人才的引進，公司計劃兩年內赴美上市。

香港文匯報訊（記者曾萍、
孫娟廣西報道）據廣西北海機
場消息，北海機場將於今年9
月1日恢復北海—香港航線往
返航班。據介紹，該航線恢復
後，不僅為北海與香港文化交
流和經貿合作架起空中橋樑，
也將促進北部灣經濟區域與港
澳各地的交流向更深和更廣的
層次發揮作用；同時將滿足北
海、香港兩地及周邊城市旅客
旅遊度假的各自需求。
據記者了解，此前四川航空

曾於2010年12月3日開通北海
至香港往返航班，但於2011年
10月24日停航。目前，北海
機場聯合北海市培航班積極進
行航空市場拓展，聯繫運力，
協調時刻，結合市場完善航線
網合理化佈局，擇時增開航
班。經多方努力，9月1日開
始有東風航空雲南公司執飛的
北海—香港—北海航線復
航，每周2班。

房多多O2O平台開放
■第四屆中國亞歐博覽會首場新聞發佈會現場。

王辛鵬攝

■「航空大世界」博物展示中心全景設計圖。


